

La subida de los impuestos, pendiente del voto de Cs

PP e IU le dirán no a los 5 euros de incremento por familia y año



Redacción 24/10/2019

Ciudadanos, con un concejal en la Corporación municipal de Puente Genil, tiene la llave para dar el visto bueno al último planteamiento de subida de impuestos y tasas municipales de 5 euros por familia y año planteado por el equipo de gobierno socialista, ya que el PP (cinco concejales) e IU (otros cinco), dirán que no aceptan ni la subida de un euro, ni siquiera del IPC. Ambos grupos ya se lo han hecho saber a la concejala de Hacienda, Ana María Carrillo.



Cada uno de los portavoces explicó ayer sus argumentos. El del Partido Popular, Sergio Velasco, manifestó que «en Puente Genil estamos en el top provincial en el límite superior». No obstante, el PP hubiera aceptado una hipotética «actualización al IPC en impuestos como el IBI». Tampoco aceptó el equipo de gobierno municipal ninguna de las bajadas de la presión fiscal como el 12% en el ICIO, del 5% en el impuesto de vehículos o una rebaja del 7,5% en las plusvalías. Ni recogió el equipo socialista ninguna de las bonificaciones

planteadas por el Partido Popular como «rebajar el 50% el impuesto de construcciones para empresarios que reformen un local, o del 75% para vehículos ecológicos y, en la plusvalía, aumentar la bonificación hasta el 95% para los herederos directos de una vivienda familiar». El PP propuso «fórmulas para que se pueda recaudar más como la actualización de los padrones», y ninguna fue recogida, según informó su portavoz.

GASTO ESTÉRIL/ Por su parte, el portavoz de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, entiende que hay que recortar gasto estéril en el presupuesto «antes que pedirles a las familias más dinero, hay que poner en orden el presupuesto municipal porque hay mucho gasto superfluo como el gastado en electoralismos y márketing político». Y el otro planteamiento que hacen desde la formación de izquierdas es revisar y actualizar el padrón municipal, para que paguen los vecinos que actualmente no cumplen con los impuestos locales. «Lo que tendría que hacer el equipo de gobierno es actualizar y revisar el padrón municipal para recaudar los impuestos y por donde se está escapando mucho dinero por la falta de control de este equipo de gobierno». Citó como ejemplo que en los ocho años de gobierno socialista «algunas tasas, al dejar de controlarse, han supuesto hasta el 80% de ingresos que no entran». Por tanto, Sánchez plantea que «no hay que recaudar más dinero, sino recaudar bien» y controlar al que no paga.

ACTUACIÓN EN LA PITILLA/ Por otra parte, el PP llevará al pleno para su debate la defensa de un plan de actuación para el barrio de La Pitilla. Entre otras medidas, plantean que se adecante, reforme y se valle la plaza 3 de Abril. También que se elabore un proyecto para convertir el parque de Espuny «en un espacio digno», así como desarrollar «un proyecto de mantenimiento de obra civil en bordillos, acerados y alcorques». Velasco apuntó que en esta zona hay que «priorizar inversiones en instalaciones deportivas en el espacio público anexo a la piscina cubierta».



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

IU: “No hay que recaudar más dinero sino bien” mediante el control de impuestos a los vecinos que no pagan - Puente Genil



OK Virginia Requena

El portavoz de Izquierda Unida en la Corporación municipal, Jesús David Sánchez, ha dicho alto y claro que la postura de su grupo ante el planteamiento del equipo de gobierno socialista de subir los impuestos, es un no.

Y así se lo han hecho saber a la concejala de Hacienda, Ana M. Carrillo. La postura en contra de IU se sustenta en dos pilares. De un lado, entienden que hay que recortar gasto estéril en el Presupuesto “antes que pedirle a las familias más dinero, hay que poner en orden el Presupuesto municipal porque hay mucho gasto superfluo como el que se regala a Ciudades Medias o el que se ha gastado en electoralismos y marketing político”. De manera que IU plantea, antes que subir “habría que pulir estos gastos”.

Y el otro planteamiento que hacen desde la formación de izquierdas, es revisar y actualizar el padrón municipal, para que paguen los vecinos que actualmente no cumplen con los impuestos locales. “Lo que tendría que hacer el equipo de gobierno es actualizar y revisar el padrón municipal para recaudar los impuestos y por donde se está escapando mucho dinero por la falta de control de este equipo de gobierno”. Ha citado como ejemplo que en los 8 años de gobierno socialista “algunas tasas al dejar de controlarse han supuesto hasta el 80% de ingresos que no entran”. Por tanto, Sánchez plantea que “no hay que recaudar más dinero sino recaudar bien” y controlar al que no paga.

A Izquierda Unida le parece una contraposición, de otra parte, que “el equipo de gobierno presume de superávit de un millón de euros, y le pida a la ciudadanía una subida”.

Por tanto, “les hemos dicho que no cuenten con nosotros para ni subir ni un solo euro, ni siquiera al IPC, a ninguna familia mientras que no se pongan en orden todas estas cuestiones”.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

El PP en contra de la subida de impuestos que ahora el PSOE sitúa en 5 euros al año por familia



- Puente Genil OK Virginia Requena

El portavoz de la agrupación local del PP en la Corporación municipal, Sergio Velasco, anuncia la negativa de su grupo a la subida de los impuestos que persiste por parte del equipo de gobierno, aunque haya bajado la carga impositiva de 18 euros a 5 euros por familia al año.

El PP tras varios encuentros con la concejala de Hacienda, Ana María Carrillo votará en contra de la subida. Porque tras hacer un análisis con la carga impositiva a nivel provincia, Velasco afirma que “en Puente Genil no se pagan pocos impuestos, sino que estamos en el top provincial en el límite superior en impuestos como el de vehículos, el ICIO o la plusvalía”, mientras que por la tasa de basura pagamos “por encima comparativamente con la Diputación de Córdoba”.

No obstante, el PP hubiera aceptado una hipotética “actualización al IPC en impuestos como el IBI siempre y cuando se adoptaran en los impuestos más altos”. Porque en definitiva, “no queremos ni impuestos muy altos ni muy bajos sino que Puente Genil esté en medio, en un puesto competitivo”.

Tampoco ha aceptado el equipo de gobierno ninguna de las bajadas de la presión fiscal como el 12% en el ICIO, del 5% en el impuesto de vehículos o una rebaja del 7,5% en la plusvalía. Ni ha recogido el equipo socialista ninguna de las bonificaciones planteadas por el PP como “rebajar el 50% el impuesto de construcciones para empresarios que reformen un local, o del 75% para vehículos ecológicos y en la plusvalía aumentar la bonificación hasta el 95% para los herederos directos de una vivienda familiar.”

Y definitivamente, “como no hemos podido llegar a ningún acuerdo no estamos a favor de ninguna subida de impuestos, porque creemos que Puente Genil tiene una presión impositiva lo suficientemente alta como para no subirlos”. Velasco ha recordado que además desde el PP “hemos propuesto fórmulas para que se pueda recaudar más como la actualización de los padrones”.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

El PP llevará al Pleno una actuación integral en el barrio de la Pitilla que "no está atendido como se debería" - Puente Genil



OK Virginia Requena

El portavoz y presidente del PP en Puente Genil, Sergio Velasco, presentó ayer en la plaza 3 de Abril en pleno barrio de la Pitilla un plan de actuación para atender a las necesidades de un barrio que a instancias del PP “no se están atendiendo como debería ser”. Esta moción la van a presentar al Pleno ordinario del mes de octubre que tendrá lugar el lunes, 28. El Plan recoge de un lado “destinar una partida suficiente en el Presupuesto 2020 de este Ayuntamiento, para dotar al barrio de “La Pitilla” de las

inversiones necesarias en la plaza 3 de Abril, en el que se incluyan el adocenamiento, reforma, solado y su vallado perimetral”. Es la plaza “que más personas hay normalmente llena y no puede estar completamente en tierra y no puede estar sin un vallado perimetral completo”.

En segundo lugar la “elaboración de un proyecto para convertir el parque de Espuny en un espacio digno dentro de ese entorno para el uso y disfrute de los vecinos· ya que se está dando situaciones de vandalismo y lo que queremos es quitar las zonas ocultas y dignificarlo” Por otra parte, plantean “desarrollar un proyecto de mantenimiento de obra civil en bordillos, acerados y alcorques. Estos últimos deberían reubicarse en las aceras cuya amplitud lo permita, ya que hay alcorques sin arboleda, arquetas mal colocadas, un barrio con desperfectos por todos lados”.

Velasco apuntó que en esta zona hay que “priorizar inversiones en instalaciones deportivas en el espacio público anexo a la piscina cubierta. Ampliar el uso deportivo a toda la parcela modificando el uso parcial educativo que afecta a una parte. Ante la carencia la asociación de vecinos del barrio de la Pitilla ellos mismos pusieron en marcha un espacio educativo de Agustín Rodríguez”. Y precisó que existen 10.0000 metros cuadrados al norte de la piscina cubierta “que se deben utilizar como espacio deportivo”.

En otro apartado, desde el PP entienden que el Ayuntamiento deberá adoptar medidas para la revegetación y mantenimiento de alcorques y parterres de la zona del R-1, (Los Catalanés). Ya que “está unas condiciones lamentables y aunque no lo haya recepcionado el ayuntamiento, sí dio las licencias de primera ocupación”.

En sexto lugar, Velasco plantea la “adopción de medidas para calmando de tráfico en el entorno de las zonas más frecuentadas por niños (entorno plaza 3 de abril, colegio Agustín Rodríguez). Adecuación de todos los pasos de cebra del barrio. Los vecinos se quejan de una velocidad excesiva”. También creen necesario “incrementar los recursos humanos y materiales destinados por EGEMASA para la limpieza viaria del barrio de La Pitilla para conseguir un resultado adecuado” Y por último que el Pleno reivindique “la urgente necesidad de dotar al Colegio Agustín Rodríguez de un ascensor para hacer accesible la segunda planta del Centro”. Un colegio dotado de 700 alumnos, que” necesita un ascensor a este colegio y lo que queremos que el Pleno haga fuerza ante la Delegación de Educación”.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

IU propondrá al pleno presupuesto para que se protejan las zonas arboladas ya que "el hormigón está ganando terreno"

- Puente Genil OK Virginia Requena

IU presentará al Pleno del próximo lunes una moción para que se protejan las zonas ajardinadas y el arbolado urbano» que se ha perdido en el municipio, con proyectos de calles sin contemplar esa arboleda, se han talado árboles sin reponer», así lo ha hecho público la concejala, Virginia Bedmar. Quien explica que» ante la situación de emergencia climática es muy importante porque los beneficios que nos aporta un árbol no los da un macetero».



Para dar cuerpo a esta petición la propuesta contempla» la elaboración de una ordenanza municipal para que proteja y conserve esta arboleda, que en las modificaciones urbanísticas que se haga se contemple la opción de plantar árboles en lugar de maceteros de materia inerte ya que el hormigón le está ganando terreno».

De otro lado, proponen desde IU » la creación de un inventario municipal que recoja todos los ejemplares de la localidad y los singulares y el compromiso de reponer cada árbol que se tale por siete especies autóctonas». Y por otro lado, que se» haga un inventario de las zonas menos pobladas de arboleda y se hagan programas de plantación»

Y para que se pueda hacer efectivas estas propuestas, IU, solicitará al Pleno que «se contemple en el Presupuesto de 2020 la creación del inventario».



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

El 7º Encuentro de Poesía llega a los centros escolares



- Puente Genil OK Virginia Requena

La asociación Cultural Poética dirigida por Antonio Roa, ha tenido claro desde la concepción del Encuentro de Poesía, Música y Plástica que este debería llegar a los centros escolares «donde se desarrolla el ser humano y se potencian sus capacidades y creatividad por esto de que la cultura es el activo más importante».

Esta mañana se ha acercado la poesía al IES Fuente Álamo y al IES Manuel Reina, mañana harán lo propio en el colegio Compañía de María.

Quedan por celebrarse en el marco de este Encuentro las siguientes actividades:

VIERNES 25

18:00. "Juan Rejano. Un apunte de memoria". Esta exposición plástica y audiovisual de los artistas Chema Rodríguez y Rafael Jiménez surge de la necesidad de poner en valor y recordar la figura del poeta pontanés desde la creación contemporánea, trabajando en torno a los conceptos Memoria e Historia a través del retrato (la propia figura física de Juan Rejano documentada en archivos, fotografías, obra, correspondencia) y el paisaje (Puente Genil) como géneros a explorar. Presenta: Víctor Almeda Estrada. Lugar: Casa de la Cultura "Manuel Baena Jiménez".

19:00. "Objetos conceptuales. Un apunte de memoria". Proyección audiovisual realizada por Chema Rodríguez y Rafael Jiménez acerca de Juan Rejano, sumada a un monólogo dramático sobre su vida y exilio, dirigido por el prestigioso director de cine y teatro Sigfrid Monleón.

19:30. "Memoria de la melancolía". Nieves Rosales le baila a Juan Rejano. «Si yo me alejara, / ¿tú me olvidarías?». Así el poeta Juan Rejano nos pregunta desde la distancia. Conocemos la respuesta, pero ¿cuánto hay de cierto en ella? Olvidamos miradas, olvidamos un suspiro, un abrazo, un te quiero... Hasta el amor se olvida. El puñal del olvido hiere siempre donde duele, marca el territorio y vuela a otros cuerpos. Miremos de frente a la distancia. Esta noche no caerá en el olvido. Presenta: Guillermo Busutil.

20:30. "Biografías enlazadas". Música y literatura. La versátil y heterodoxa carrera musical de la cantante Martirio (rock, pop, copla, bolero, jazz, tango, flamenco) y la trayectoria literaria del escritor Juan Cobos Wilkins (poesía, novela, relato, guión de cine, teatro) se entrecruzan en el ámbito creativo y personal. "Biografías enlazadas" es un viaje con amor y con humor a través de una emocionante e intensa conversación que, con cante de Martirio en directo y recitado de Cobos Wilkins incluidos, irá recorriendo durante más de una hora sus fértiles encuentros. Presenta: Guillermo Busutil.

SÁBADO 26

12:00. Las revistas literarias hoy. Formas y destino. Modera: Juan de Dios García. Intervienen: Rafael Ballesteros (El toro celeste), Daniel J. Rodríguez (colaborador Zenda), Ángel Manuel Gómez Espada (El coloquio de los perros) y Guillermo Busutil (crítico literario). Lugar: Plaza de Abastos.

19:00. Lectura de Juan Rejano. Intervienen: Raquel Domínguez, Mónica Jaén y Ernesto Cáceres.

19:30. Presentación y entrega del Premio Internacional de Poesía Juan Rejano Presentación sobre obra Juan Rejano : Eva Díaz Pérez (Directora del CAL) Modera: Guillermo Busutil (jurado). Intervienen: José Daniel Espejo (ganador del premio), Antonio Roa (Presidente de la Asociación Cultural Poética), Juan de Dios García (jurado), Alejandro Céspedes (comité de lectura) y Manuel Ramírez (editor de Pre-Textos).

20:30. "Entre dos reinos". Refugio 19 participarán en el festival Poética , interpretando diferentes poesías del poeta ilustre de Puente Genil, Juan Rejano.La obra que será llamada Memoria en llamas incluirá cinco poesías, Huerto de invierno, Estoy bajo tu piel, Los olivos, Encuentro en el Alba y La tarde. La música está creada por Refugio 19 y las letras de la poesías han sido adaptadas para esta obra. Se acercarán al flamenco, género que gustaba mucho al poeta pero también ofrecerán su pop/rock para interpretar algunas de las poesías.

21:15. "Tributo a Juan Rejano". El cantaor pontanés Julián Estrada, acompañado por la guitarra de Jesús Zarrías, baja al pozo del silencio para ponerle voz a los poemas de Juan Rejano.